



Les 8 enfants de l'atelier mime ont élaboré une pièce de théâtre sur la vie des pêcheurs de l'ouest. Ils ont travaillé sur l'expression gestuelle faciale et corporelle. Et également sur : comment intégrer le langage des signes mauricien dans la pièce de théâtre. Ils présenteront cette pièce pour les 40 ans de l'école des sourds à Beau-Bassin le 8 Juillet. L'atelier mime participe au concours « Excellence Award 2008 : Best Educational project for SEN Schools » du Special Education Needs program du ministère de l'éducation. Ils prépareront pour ce concours une pièce de théâtre de 5 minutes en LSM (Langage des signes Mauricien). Ils partiront à l'île de la Réunion en Décembre pour un échange culturel avec le centre La Ressource qui s'occupe de l'éducation des malentendants de la région de Sainte-Marie. Ils y présenteront la pièce de théâtre « La vie des pêcheurs de Maurice » en version longue et LSM. Ce projet sera financé par l'école des sourds de Maurice.



Quand Tipa deviendra Grand



Nous vous avons présenté dans ce Newsletter les axes sur lesquels nous travaillons tant dans l'organisation du projet pédagogique que dans la mise en place de l'association et de l'équipe travaillant sur le terrain. Les membres de T.I.P.A s'articulent petit à petit pour avancer sûrement. Nos avancements en termes d'organisation et d'évaluation pédagogique nous encouragent dans la gestion du projet pilote. Et nous osons penser à présent que le projet T.I.P.A arrivera bientôt à maturation et pourra se perfectionner en incluant plus d'acteurs et en touchant un plus grand nombre d'enfants.

Nous vous remercions pour vos encouragements et espérons pouvoir continuer à avancer avec vous dans la promotion des arts, des nouvelles pédagogies et dans la valorisation des enfants stigmatisés par l'échec scolaire.